



## Delegado Presidencial Provincial de Melipilla sostuvo reunión protocolar con Subdirector Nacional de INJUV.

### Description

Durante la instancia se dio a conocer los programas que impulsa INJUV en materia de bienestar y salud mental en beneficio de las juventudes.

El Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, sostuvo una fructífera reunión protocolar con el Subdirector Nacional del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV), Nicolás Valdenegro, instancia en la que se abordaron los programas y líneas de acción que impulsa el organismo en beneficio de las juventudes del país.

Durante el encuentro, ambas autoridades destacaron la importancia de fortalecer las políticas públicas orientadas a los jóvenes, especialmente en el ámbito de la salud mental y el bienestar psicosocial. La reunión se enmarcó dentro de la estrategia de coordinación territorial que busca acercar los programas gubernamentales a las comunidades locales.

### Compromiso con la juventud melipillana

La autoridad provincial, Bastián Alarcón, valoró la visita y reafirmó la disposición de trabajar de manera conjunta con el propósito de fortalecer la llegada de estos programas a las comunidades de la provincia.

“Pudimos conversar varios temas relevantes para la provincia, principalmente sobre la oferta de prestaciones que tiene INJUV para nuestros jóvenes. Es importante destacar el programa ‘Hablemos de Todo’, el cual puede consultarse a través de <https://hablemosdetodo.injuv.gob.cl/>, donde se puede acceder a atención inmediata con psicólogos y psicólogas de forma anónima y gratuita, dirigida a jóvenes que requieren atención en salud mental, especialmente para quienes tienen pensamientos negativos y necesitan apoyo psicosocial”, explicó el Delegado Presidencial.

### Estrategia nacional de salud mental juvenil

Por su parte, el Subdirector Nacional de INJUV, Nicolás Valdenegro, destacó que la visita tuvo como objetivo “entregar un saludo protocolar, dando a conocer nuestros programas como Instituto Nacional de la Juventud en beneficio de las juventudes, como el ‘Hablemos de Todo’, que promueve el bienestar y autocuidado”.

Valdenegro enfatizó que el encuentro permitió abordar “las problemáticas de salud mental que afectan a las juventudes, y cómo desde el Estado de Chile, a través del mandato del Presidente Gabriel Boric, estamos desarrollando distintas actividades no solo en la provincia de Melipilla, sino también a lo largo de todo el territorio nacional”.

## Programas disponibles

Entre los principales programas que INJUV pone a disposición de los jóvenes se encuentra “Hablemos de Todo”, una iniciativa que ofrece:

- Atención psicológica gratuita y anónima
- Apoyo inmediato para jóvenes en situación de vulnerabilidad emocional
- Herramientas para el autocuidado y bienestar mental
- Acceso las 24 horas del día a través de su plataforma web

Esta reunión refuerza el compromiso del Gobierno con las políticas públicas juveniles y la importancia de la coordinación entre las distintas autoridades territoriales para garantizar que los programas lleguen efectivamente a quienes más los necesitan en cada rincón del país.

El Maipo/Imagen DPPM

### **Date Created**

Agosto 2025